# Escuela Intermedia South Ocean



Septiembre 2024

Timothy Piciullo, Ed.D.

Principal

## Números de Teléfono Importantes

Oficina principal	(7:30 a.m. to 4:30 p.m.)	(631)687-6600
Oficina de Orientación	(7:30 a.m. to 4:00 p.m.)	(631)687-6620
Oficina de Asistencia	(8:30 a.m. to 11:30 a.m.)	(631)687-6646
Enfermería	(8:00 a.m. to 4:00 p.m.)	(631)687-6611
Oficina de Transporte	(7:00 a.m. to 6:00 p.m.)	(631)687-6460
Oficina atlética	(8:00 a.m. to 4:30 p.m.)	(631)687-6420
Servicios para alumnos	(8:00 a.m. to 4:30 p.m.)	(631)687-6440
Registro	(8:00 a.m. to 4:30 p.m.)	(631)687-6430

Línea de información sobre el cierre de escuelas

687-6400

¿Podemos ayudar?

La colaboración entre el hogar y la escuela es una clave importante para el éxito de los estudiantes.

Seguramente surgirán situaciones en el transcurso del año escolar en las que un padre querrá llamar a la escuela. La mayoría de las veces, la primera llamada debe hacerse directamente a los maestros del salón de clases, ya que es muy probable que el maestro tenga la información necesaria y trabaje directamente con su hijo.

A cada niño se le asigna un consejero de orientación.

Llamar al consejero también puede ser útil en algunas situaciones.

Nuestros consejeros para todos los estudiantes serán los siguientes:

Grado 6-8, (apellido A-K) —Sra. Ramos

Grado 6-8, (apellido L-Z) - Sra. Hughes

Si después de llamar al maestro y/o al consejero escolar todavía hay inquietudes no resueltas, se debe llamar al subdirector o al director.

Cuando llame a la escuela, tenga en cuenta que los maestros y administradores están trabajando con los estudiantes durante el horario escolar. A menos que el mensaje telefónico indique que hay una situación de emergencia urgente, la mayoría de las llamadas telefónicas se devolverán después de que los niños hayan sido despedidos.

Todas las inquietudes de los padres son de suma importancia para la escuela y siempre se manejarán como tales.





#### Escuela Intermedia South Ocean Mensage del Principal September 2024

Estimados padres, estudiantes y miembros de la comunidad:

Espero que todos estén disfrutando de un verano relajante lleno de actividades memorables. Esta es siempre una época emocionante del año, ya que nuestro personal se prepara para dar la bienvenida a los estudiantes y padres para el comienzo de la escuela. En nombre del personal de South Ocean, me gustaría darles la bienvenida al año escolar 2024-2025.

El distrito ha publicado el paquete informativo y los formularios requeridos a través de ParentSquare este año. Revise detenidamente los formularios, ya que requieren reconocimiento digital. Los horarios de los estudiantes se publicarán en los portales de padres y estudiantes de eSchool el lunes 26 de agosto de 2024. Los estudiantes se reportarán a sus clases del primer período el jueves 5 de septiembre de 2024, para el primer día de clases. En ese momento, se les proporcionará una copia impresa de su horario. Si aún no se ha inscrito en el Portal para Padres de eSchool o ParentSquare, puede encontrar información en nuestro sitio web en el siguiente enlace https://www.pmschools.org/Page/9658 o utilizar este código OR para mayor comodidad.



A medida que nuestro distrito ha pasado a ser sin papel, estas solicitudes serán recursos importantes para que usted acceda y utilice durante todo el año escolar. Espero que podamos trabajar juntos para ayudar a nuestros niños a alcanzar con éxito sus metas personales y las metas que nuestros maestros establecieron para ellos este año escolar. Es importante para mí que tengamos una fuerte conexión entre el hogar y la escuela. Enviaré regularmente mensajes de ParentSquare con información actualizada sobre los acontecimientos en la escuela. Además, los profesores son accesibles a través de ParentSquare y compartirán información importante de la clase con usted a través de esa plataforma. Si no se ha inscrito en ParentSquare o en el Portal para Padres de eSchool, hága lo. Si ya tiene una cuenta en el portal, asegúrese de que la información de contacto de los padres, así como la información de contacto de emergencia, estén actualizadas.

#### Horario de campanas

Tenga en cuenta que la llegada de los estudiantes a la escuela es a las 7:55 a.m. El primer periodo comienza a las 8:03 AM. Tendremos ayuda extra por la mañana los lunes, miércoles y jueves, de 7:35 a.m. a 8:00 a.m. Los estudiantes solo deben llegar temprano a la escuela cuando asistan a ayuda adicional. Por lo tanto, los estudiantes no deben llegar a la escuela antes de las 7:50 a.m., ya que no habrá supervisión matutina de los estudiantes antes de esa hora. Cuando el día escolar termina a las 2:42 p.m., todos los estudiantes deben salir del edificio a menos que se queden después para ir a un club o deportes. Todos los clubes y deportes comenzarán a las 2:50 p.m. Habrá un autobús tardío a las 4:00 p.m. para los estudiantes que asistan a los clubes de 2:50 p.m. a 3:50 p.m.

#### Seguridad/Entrada a la escuela/Tarjetas de identificación

Todos los visitantes de la escuela deberán mostrar una identificación emitida por el gobierno, que se utilizará para imprimir una credencial de visitante y mantener registros de todos los visitantes dentro de la escuela. Asegúrese de que los contactos de emergencia de su hijo estén actualizados revisando su cuenta del Portal para Padres de eSchool. Todos los estudiantes recibirán una tarjeta de identificación durante las primeras dos semanas de clases. Los estudiantes deben tener sus tarjetas de identificación con ellos y usarlas en el cordón provisto todos los días para ingresar y navegar por el edificio y para acceder a los baños. Si un estudiante no tiene su tarjeta de identificación, se le pedirá que espere en la fila para escribir su número de identificación al llegar a la escuela; esto será después de que todos los estudiantes con tarjetas de identificación ingresen al edificio. Para tarjetas perdidas, habrá un cargo de \$4.00 para reemplazar la tarieta.

#### Uso de suministros/casilleros

Nuestra lista de útiles escolares ha sido revisada para los estudiantes de 6º grado para incluir un sistema de dos carpetas con una parada de casilleros durante el almuerzo del 4º período. Esto ayudará a mantener a los estudiantes organizados y a tiempo para las clases. En 7º y 8º grado incluimos tres carpetas para el día escolar, dividiendo el día de 9 períodos en un sistema de tres carpetas con una carpeta para 3 períodos de clase. Los estudiantes de 7º y 8º grado solo podrán usar sus casilleros antes del período 1 y después de los períodos 3, 6 y 9. Los estudiantes no pueden llevar una mochila de una clase a otra.

Nuestro folleto de bienvenida al regreso a la escuela que incluye muchas más actualizaciones específicas de la escuela e información vital se compartirá con usted a través de ParentSquare. Tómese un momento para acceder a él y leerlo, ya que contiene varias actualizaciones y cambios en los procedimientos. Además, nuestras listas de útiles escolares se incluyen en el folleto de bienvenida y también se encuentran en nuestro sitio web https://www.pmschools.org/Domain/441.

Al comenzar otro año escolar, ofrezco las siguientes preguntas de reflexión y establecimiento de metas que tal vez desee utilizar con sus hijos para reflexionar sobre el pasado y mirar hacia el futuro:

- 1. ¿Cuáles fueron mis mejores logros el año escolar pasado? ¿Cómo me hicieron sentir esos logros?
- 2. ¿Cuáles fueron mis mayores desafíos u obstáculos? ¿Cómo los superé?
- 3. ¿Cómo me he desarrollado o cambiado como persona a lo largo del último año escolar?
- 4. ¿Cuáles son mis metas para este próximo año escolar? ¿Cómo sabré que he logrado con éxito esos objetivos?

¡Este septiembre, South Ocean Middle School está celebrando 100 años de excelencia en la educación! Qué hito tan maravilloso para celebrar como comunidad escolar. Si aún no ha tenido la oportunidad, vea el mural de 100 años que habíamos creado a lo largo de la pared del gimnasio en la parte trasera del edificio. Planeamos incorporar la celebración de este hito a lo largo del año escolar.

Cada día presenta maravillosas oportunidades para marcar la diferencia en la vida de los niños mientras los preparamos para su futuro. ¡Espero con ansias un año escolar productivo y enriquecedor! Por favor, no dude en llamar al 687-6600 si puedo ayudar a su familia de alguna manera.

Sinceramente. Ji hunter

Timothy J. Piciullo, Ed.D.

Principal

Estimados padres de la escuela secundaria South Ocean,

¡El programa PTA (Asociación de Padres) de South Ocean desea tomarse un momento para darle la bienvenida al año escolar 2024-2025! Los años de la escuela intermedia son emocionantes tanto para nuestros hijos como para nosotros mismos. Nos gustaría invitarle a que se una a el programa de PTA. Unirse a programa PTA le permite ser voluntario en cualquiera de nuestros eventos durante el año escolar, así como también apoyar a el programa PTA junto con nuestras otras recaudaciones de fondos durante todo el año. Además, organizamos varios bailes, barbacoas y muchos otros eventos durante el año escolar. Tenemos reuniones cada mes para discutir lo que está por venir y nos encantaría que los padres asistieran para recibir apoyo y nuevas ideas. Tendremos algunos eventos para recaudar fondos este año para ayudar a financiar muchos eventos divertidos que organizaremos.

Estaremos en los próximos eventos escolares para aceptar formularios de membresía. El formulario de membresía de el programa PTA se puede encontrar en nuestro sitio web.

¡Esperamos con ansias el próximo año escolar emocionante!

Meagan Christie-Kallmeyer Presidente, PTA de South Ocean



# PORFAVOR UNIRSE A EL PROGRAMA RECORDATORIO PTA DE SOUTH OCEAN

ESTA ES UN GRAN MANERA DE ESTAR AL TANTO DE LOS PROXIMOS EVENTOS RECAUDATIVOS, CONFRENCIAS, ECT. Entra este número de teléfono a tu teléfono: 81010

Mensaje de Texto: @46ed6a

Gracias!
The South Ocean PTA



#### Seguridad

Por favor recuerda que todos los visitantes durante el día escolar tiene que entrar por la Puerta del frente de el edifico, tocar el timbre para entrar a nuestra escuela. Para mantener un ambiente seguro para nuestros estudiantes, los visitantes deben mostrar una identificación con foto emitida por el gobierno para recibir un pase de visitante a su destino. Los visitantes sin una identificación con foto no podrán ingresar al edificio. Todos los visitantes deben devolver su pase antes de salir del edificio.

#### Sugerencias Positivas De Los Padres Para Ayudar A Su Hijo (a)

- Compra útiles escolares
- Establece metas académicas
- Asegure un lugar de estudio tranquilo
- Destacar la asistencia regular
- Revisar todos los correos escolares, informes de progreso y boletas de calificaciones
- Asistir a las reuniones de padres
- Desarrollar un sistema de premios y consecuencias
- Mejorar su organización y gestión del tiempo.
- Fomentar la participación en actividades escolares.
- Promover la rendición de cuentas, la responsabilidad y un estilo de vida saludable.

#### Acomodaciones de Pruebas Para Estudiantes Desclasificados

Si su hijo ha sido desclasificado por el Comité de Educación Especial y ha sido aprobado para acomodaciones en las pruebas, notifique a la Sra. Erdmann si desea que su hijo acceda a las acomodaciones para las pruebas indicadas en su último IEP. Esté preparado para enviar una copia del último IEP de su hijo para corroborar la necesidad de adaptaciones para las pruebas de su hijo.

#### **Eventos Deportivos**

Los estudiantes son bienvenidos a ser espectadores en nuestros eventos deportivos. Estos eventos comienzan a las 4:00 p.m. y suelen terminar entre las 5:00 p.m. y 5:30 Una vez que termina la escuela, todos los estudiantes deben irse a casa y regresar a las 4:00 p.m. para el evento deportivo. No se permitirá a los estudiantes en la escuela o en los terrenos de la escuela antes de que comience el juego. El transporte al final del evento debe coordinarse con uno de los padres.

#### Clubs

Nuestros programas extracurriculares son organizados por nuestros maestros de South Ocean para trabajar con sus estudiantes y apoyar su aprendizaje y rendimiento. Estos programas comienzan a fines de septiembre y se reúnen en diferentes días de lunes a jueves después de la escuela.

#### **Elecciones Positivas**

Elecciones Positivas es nuestro programa en el que educamos a los estudiantes y los alentamos a tomar mejores decisiones y no repetir el comportamiento que justifica las consecuencias. Elecciones Positivas se reúne todos los jueves después de la escuela y es asignado por la administración. Nuestro objetivo es reducir, eliminar y mejorar el comportamiento y la toma de decisiones de los estudiantes.

#### **Transportación**

Según la política del distrito, los estudiantes solo pueden tomar su autobús asignado. Si un padre ha hecho arreglos regulares de cuidado de niños para estar en un hogar dentro del área de South Ocean, se puede emitir un nuevo pase de autobús. Si los padres comparten la custodia compartida de su hijo y ambos padres viven en el área de South Ocean, se pueden emitir dos pases de autobús. Se debe enviar una carta a la Oficina de Transporte para su aprobación. Los estudiantes no pueden ir a casa en el autobús de un amigo en ningún momento. Las emergencias deben ser aprobadas únicamente por el Supervisor de Transporte.

#### Dispositivos electrónicos

Los estudiantes no deben usar <u>ningún</u> dispositivo electrónico (teléfonos celulares, IPod, etc.) mientras estén en la escuela. Nos damos cuenta de que la mayoría de los estudiantes tienen teléfonos celulares para situaciones de emergencia, sin embargo, pedimos que el teléfono celular esté asegurado durante el día escolar. Si su hijo no se siente bien, debe informar a la enfermera. Si es necesario, la enfermera se comunicará con usted o con la persona de contacto designada. Hay un teléfono en la oficina principal para uso de los estudiantes durante los períodos de almuerzo y antes y después de la escuela. Los maestros han recibido instrucciones de confiscar un teléfono celular que se esté usando en clase o en la cafetería. Los teléfonos celulares no serán devueltos a los estudiantes. Será responsabilidad de los padres venir a la oficina principal a recoger el teléfono celular y firmarlo.

#### **Papeles Legales**

Si tiene algún documento legal con respecto a cualquier problema que crea que la escuela debería tener en cuenta, asegúrese de enviar una copia para nuestros registros.

#### Aviso Importante de Salud

Todos los estudiantes y el personal deben cumplir con la política de bienestar del distrito. La seguridad y la salud de todos nuestros estudiantes es nuestra prioridad. No se permite comida en clase. Con la cantidad de posibles reacciones alérgicas y alimentarias, debemos estar atentos, proactivos y alerta para todos.

#### **Objetos Perdidos**

Mantenemos un "Lost and Found" y alentamos a los padres y estudiantes a verificar si hay artículos perdidos. Nuestro "Lost and Found" está ubicado en la cafetería de la escuela en el primer piso. Cada año, se donan cientos de prendas de vestir de calidad a organizaciones benéficas locales cuando no se recuperan.

#### Sitio Web de South Ocean

Familiarícese y utilice el sitio web de South Ocean. Esta página está cargada de información sobre nuestra escuela, clubes y actividades. El sitio web se actualiza diariamente y es muy preciso. Vaya al sitio web del distrito, pmschools.org, haga clic en South Ocean y se pondrá en contacto con lo último de South Ocean. Los anuncios diarios también se publican en Parent Square cada día.

#### **Portal Para Padres**

El portal para padres es una gran herramienta para que los padres verifiquen lo que está haciendo su hijo. Si no se ha registrado, lo animo a que aproveche esta oportunidad que le permitirá ver el horario, la asistencia, el informe de progreso y las boletas de calificaciones de su hijo. Vaya a www.pmschools.org y haga clic en el enlace del portal para padres y siga las instrucciones. Si necesita ayuda, llame al 687-6472.

#### Lo que los estudiantes deben traer el primer día

- Lapicero o Lápiz
- Computadora Portátil
- Un Candado con combinación para educación física
- Los estudiantes deben presentarse en su clase turno "A" del periodo 1; los horarios se publican en la portal

#### Lo que se les dará a los estudiantes el primer día

• Una copia de su horario con la combinación de su casillero

#### Contratos Vocacional v Titule IX

El Distrito Escolar de Patchogue-Medford ofrece servicios educativos, vocacionales, oportunidades no académicas y extracurriculares sin distinción de género, raza/etnicidad o discapacidad. La persona asignada para coordinar los asuntos de cumplimiento de equidad es el Dr. Joey Cohen, Superintendente Asistente de Recursos Humanos, 631-687-6340. El Título IX es la parte de la enmienda de Educación de 1972 que prohíbe la discriminación sexual en los programas asistidos por el gobierno federal. Cualquier inquietud con respecto a esta política debe dirigirse al Oficial de Cumplimiento del Título IX Anthony Cracco, 631-687-6420

#### Llegada y Salida Por La Entrada Principal: Cambios Y Procedimientos De Seguridad

Por favor, preste mucha atención a las marcas en frente de nuestro edificio. Estos se pusieron para abordar las preocupaciones de seguridad. Hemos agregado un cruce de peatones pintado directamente en frente de la escuela. La ley estatal pide a todos los automovilistas que se detengan ante cualquier peatón en el cruce de peatones. A la llegada y salida, solo se permitirá dejar y recoger a los estudiantes fuera de la zona de seguridad designada directamente en frente del edificio.

#### Noche de Regreso a la Escuela/Conozca al Maestro

Este año, nuestra Noche de Regreso a la Escuela/Conozca al Maestro está programada para el Jueves 19 de septiembre de 2024 a las 6:45 p.m. Próximamente se enviará una carta con el formato y el horario. Por favor marque sus calendarios e intente unirse a nosotros.

#### Fotografía Escolar South Ocean

Este año usaremos Island Photography para nuestras fotografías escolares. Nuestros estudiantes se tomarán fotos escolares el 8 y 9 de octubre durante su clase de gimnasia. Los formularios se enviarán a casa antes del día de la fotografía y también estarán disponibles en la oficina principal.

#### Salida Temprana

Si su hijo necesita salir temprano de la escuela, siga estas pautas importantes:

- Cualquier adulto sacando a un estudiante tiene que mostrar identificación con foto de el Gobierno.
- En orden que su hijo (a) sea despachado con otra persona que no sea el padre oh guardián, esa persona <u>TIENE</u> que estar en el formulario de Emergencia.

#### Envié una Nota si se planea una salida anticipada

Su hijo tendrá que llevar la nota a la oficina de asistencia a primera hora en la mañana y será enviado a clase con un pase, su hijo (a) puede esperar en la oficina de orientación para ser recogido. Esto dejara a tu hijo (a) esperar para ser recogido en la oficina de orientación.

No se dejará salir a ningún niño hasta que el adulto entre al edificio y firme oficialmente la salida del niño. Los estudiantes sin pases anticipados de salida temprana solo serán llamados para la salida temprana entre períodos.

Los periodos de instrucción NO serán interrumpidos. Por Favor, Ayudarnos a evitar interrupción de la instrucción.

# Escuela Intermedia South Ocean Horario de las campanas 2024-2025

Ayuda Adicional 7:35 a.m. - 8:00 a.m. (Lunes, Miercoles, y Jueves)

Llegada de bus 7:55 a.m.

Periodo1 8:03 a.m. - 8:47 a.m.

Periodo 2 8:50 a.m.. - 9:31 a.m.

Periodo 3 9:34 a.m. - 10:15 a.m.

Periodo 4 10:18 a.m. - 10:59 a.m. (almuerzo del 6 grado)

Periodo 5 11:02 a.m. - 11:43 a.m. (almuerzo de 7/8 grados)

Periodo 6 11:46 a.m. - 12:27 p.m. (almuerzo de 7/8 grados)

Periodo 7 12:30 p.m. - 1:11 p.m. (almuerzo de 7/8 grados)

Periodo 8 1:14 p.m. - 1:55 p.m.

Periodo 9 1:58 p.m.– 2:42 p.m.

Hora de Salida 2:42 p.m.

Autobus de la Tarde 4:00 p.m.



# South Ocean Middle School Calendario A/B for 2024 – 2025\*

# September 2024

M	T	W	TH	F
2	3	4	5	6 B
X	X	X	A	
9	10	11	12	13
A	B	A	B	A
16	17	18	19	20
B	A	B	A	B
23	24	25	26	27
A	B	A	B	A
30 B				

# October 2024

M	Т	W	TH	F
	1	2	3	4
	A	B	X	X
7	8	9	10	11
A	B	A	B	A
14	15	16	17	18
X	B	A	B	A
21	22	23	24	25
B	A	B	A	B
28	29	30	31	
A	B	A	B	

<sup>\*</sup>Para el calendario A/B de Noviembre de 2024 a Junio de 2025, consulte la pagina de internet de South Ocean Middle School.

#### South Ocean Faculty 2024-2025

Arte S. Albert-Cassera

T. Christie

Banda

M. Rudnicki

Negocios P. Cahill

J. Skarre

Coro

M. Dell'Italia

Decana

R. Crabtree

**ELA** 

R. Jones

A. Milosevic

L. Reis

J. Wroblewski

**ENL** 

K. Weis

Grado 6

K. Antos

T. Baer S. Eckert

V. Kittilsen

T. Lynch

T. Perez

J. Schneider

N. Vaz-Correia

Consejeros K. Hughes

J. Ramos

Salud

S. Maloney

**Bibliotecaria** 

C. Gaughran

Idiomas de Mundo

A. D'Angelo S. Katsafaros

V. Kwasnik

J. Russo

Matemática

J. Cordova

A. McClancy

E. Mattheos

E. Tunney

**Enfermera** 

J. DuPlessis

Orchestra

M. Fox

Educación física

C. Gomez

A. Monzillo

F. Padolecchia

Psicología

N. Vivona

Lectura

B. Gallagher

J. Mirabelli

<u>Ciencias</u> L. Bing

T. Doran

D. Moccio

B. Murillo

Ciencias Sociales

E. Blaney

J. Lao

S. Vigneux

Trabajadora Social

J. Pagan

Educación Especial

A. Bartone

M. Brons

N. Blum

J. Chiarello

J. Datz

R. Fehr

J. Pollock

J. Tully

Terapia de lenguaje

J. Glenn

**Tecnología** 

S. Parris

Todos los estudiantes en los grados 6-8 tomarán algunas evaluaciones del estado de Nueva York.

<u>Exámenes</u>	<u>Grados</u>	<u>Fecha</u>
Prueba de artes del Lenguaje Inglés (ELA)	6-8	Abril 7 - Mayo 16, 2025 (Pruebas de recuperación se administran dentro de la venta de prueba)
Prueba de Matemáticas	6-8	Abril 7 - Mayo 16, 2025 (Pruebas de recuperación se administran dentro de la venta de prueba)
NYSESLAT	6-8	May 12-23, 2025 (Escuchar, leer y escribir)
Prueba Ciencias	8	Abril 7– Mayo 16, 2025 Rendimiento (Pruebas de recuperación se administran dentro de la venta de prueba)
Examen Final	6-8	June 2025

#### Fecha de Publicación de Calificaciones e Informes de Progreso

(Las fechas son aproximadas)

Informe provisional -	10/10/24	Las boletas de calificaciones -	11/19/24
•	12/19/24		02/06/25
	03/13/25		04/24/24
	05/21/25		06/27/24

### Períodos de calificación de la escuela intermedia

	<u>Empieza</u>	<u>l ermina</u>
Primer Período de Calificación	09/03/24	11/13/24
Segundo Periodo de Calificación	11/14/24	01/31/25
Tercer Periodo de Calificación	02/03/25	04/11/25
Cuarto Periodo de Calificación	04/21/25	06/27/25

#### Programa De Ayuda Adicional 7:35 a.m. - 8:00 a.m.

#### Lunes/ Miércoles/ Jueves

ENL	Arte
Orientación	Inglés
Biblioteca	Negocios
Matemáticas	Salud
Música	Idiomas del mundo
Ciencias	Educación Física
Tecnología	Estudios Sociales
Lectura	Trabajadora Social / Psicóloga

La ayuda adicional comenzará el lunes 9 de septiembre de 2024 y continuará hasta Junio de 2025.

#### Clubs Escolares para el ano escolar 2024-2025

Todos los musicales escolares Girls Inc

Club de Arte Golf Intramuros
Intramuros de Badminton Club de Tareas
Intramuros de Basquetbol Kindness Club

Club de Amigos Lt. Michael Murphy Club

Club de Ches NJHS

Club de Escritura Creative Liderazgo entre compañeros

Intramuros de Hockey Sobre Suelo Intramuros de Futbol

Club de Juegos Intramuros de Levantamiento de Pesas

Gay Straight Alliance Club de Bienestar

Organización General Club de Diseño y Marketing

Club de Lego Club de Teatro
Club Multicultural Club Espacio Creador

Los clubes comienzan en diferentes momentos durante el año escolar. Por favor escucha los anuncios de la mañana. Clubs adicionales también serán agregados durante el año escolar.

#### Deportes de secundaria para el año escolar 2024-2025

<u>Deportes Otoño -</u> Cross Country, Field Hockey, Futbol Americano, Futbol Masculino, Futbol Femenino, Tenis Femenino, Cheerleading (otoño y principio de inverno)

Deportes de invierno tempranos -Baloncesto Masculino, Voleibol Femenino

Deportes tardíos de inverno - Baloncesto Femenino, Lucha' Voleibol Masculino

<u>Deportes en la primavera</u> Beisbol, Lacrosse Masculino, Lacrosse Femenino, Softbol, Tenis Masculino, Boys' Track, Girls' Track

#### FECHAS PARA RECORDAR

#### **SEPTIEMBRE**

Miércoles, Septiembre 4 Orientación de 6to Grado 1-3p.m.

Jueves, Septiembre 5 Primer día de clases

Jueves, Septiembre 19 Noche de regreso a clases, 6:45 p.m. (solo padres de Familia)

Lunes, Septiembre 23 Reunión PTA, 6p.m.

Jueves, Septiembre 26 PTA Celebración de 100 Años Noche de Diversión 6-8 p.m.

#### **OCTUBRE**

Jueves, Octubre 3Rosh Hashanah—No hay clasesViernes, Octubre 4Rosh Hashanah—No hay clases

Martes, Octubre 8 Dia de foto escolar Miércoles, Octubre 9 Dia de foto escolar

Lunes, Octubre 14 Columbus Day- No hay clases

Octubre 14-18 Semana de Espíritu Lunes, Octubre 21 Reunión PTA, 6p.m.

Viernes, Octubre 25 Baile de la cosecha de la Organización General 6-8 p.m.

#### NOVIEMBRE

Viernes, Noviembre 1 Día de la Conferencia del Superintendente -

No hay clases para los estudiantes

Lunes, Noviembre 4 Reunión PTA, 7p.m.

Martes, Noviembre 5 Dia de Elecciones —No hay clases para los estudiantes

Lunes, Noviembre 11 Dia de los Veteranos— No hay clases

Jueves, Noviembre 21 Dia de retoque fotográfico

Miércoles, Noviembre 27 -

Viernes, Noviembre 29 Receso de Acción de Gracias – Escuela esta cerrada

DICIEMBRE

Martes, Diciembre 3 Miércoles, Diciembre 4 Miércoles, Diciembre 11 Lunes, Diciembre 23-

Martes Diciembre 31

Grado 6 Concierto Invierno, 7p.m. @ Escuela intermedia Saxton Conferencias de Padres y Maestros 6-8 p.m.

Grado 7/8 Concierto Invierno, 7p.m. @ Escuela intermedia Saxton

Receso de Vacaciones - Escuela esta cerrada

**ENERO** 

Miércoles, Enero 1 Lunes Enero 20 Lunes, Enero 27

Miércoles, Enero 29

Receso de Vacaciones - Escuela esta cerrada Martin Luther King Jr. Day - No hay clases

Noche de transición de 8.º Grado, 7:00 p. m. en la escuela secundaria

(High School)

Año Nuevo Lunar - No hav clases

**FEBRERO** 

Lunes, Febrero 10 Miércoles, Febrero 12 Lunes, Febrero 17-Viernes, Febrero 21 Reunion PTA , 6 p.m. PTA Voleibol Torneo 6-8p.m.

Receso de inverno- Escuela esta cerrada

**MARZO** 

Lunes, Marzo 10 Viernes, Marzo 28 Sabado, Marzo 29 Lunes, Marzo 31 Reunion PTA, 6 p.m. All School Musical, 7 p.m. All School Musical, 3 p.m. & 7p.m. Eid al-Fitr, **No hay clases** 

**ABRIL** 

Lunes, Abril 14-Viernes, Abril 18 Lunes, Abril 21 Viernes, Abril 25 Martes, April 29

Miércoles, Abril 30

Receso – Escuela esta cerrada Reunión PTA, 6 p.m. Subasta de Canastas de PTA, 6-9 p.m.

Ceremonia de introducción NJHS, 7p.m.
Reunión de padres entrantes de sexto grado

**MAYO** 

Jueves, Mayo 1 Miércoles, Mayo 7 Viernes, Mayo 9 Martes, Mayo 20 Jueves, Mayo 22 Lunes, Mayo 26 Grado 6 Concierto Primavera, 7p.m. @ Escuela Intermedia Saxton Grado 7/8 Concierto Primavera 7p.m. @ Escuela Intermedia Saxto 7 Grado Paseos a Adventureland Muestra de Arte, 6p.m. @ Escuela intermedia South Ocean 8 Grado Paseo en barco semiformal 6-9 p.m. Memorial Day Recesso—No hay clases

JUNIO

Lunes, Junio 2

Martes, Junio 2

Martes, Junio 3

Martes, Junio 10

Jueves, Junio 12

Reunión PTA, 6 p.m.

8 Grado Paseo

8 Grado BBQ

9 Grado Noche de Ascenso y premios, 6 p.m.

Jueves, Junio 19 Receso – Juneteenth – No hay clases

### Lista de útiles escolares de grado 6 Escuela Secundaria South Ocean

2024 - 2025

Bienvenidos al año escolar 2024-2025. Todos los estudiantes deben tener su computadora portátil entregada por el distrito cargada todos los días listo para la escuela. Las mochilas deben guardarse en casilleros: no se permitirá llevar mochilas de una clase a otra.

#### Clases Principales

#### Suministros para TODAS las clases:

- Computadora portátil entregada por el distritocargada todos los días.
- Audífonos o Auriculares
- (2) carpetas de argollas de 3 pulgadas.
   Una carpeta roja "A.M. Binder" para los periodos 1-3 y otra carpeta en blanco
   "P.M. Binder" para periodos 5-9.
- Papel reforzado de hojas sueltas por sujeto
- (2) cajas de bolígrafos negros/azules
- (2) cajas de lápices #2 preafilados
- (1) sacapunta de lapiz de mano
- (1) caja de lápices de colores
- (1) marcador negro de punta fina de borrado en seco

#### Artes del Linguae Ingle's:

- (2) cuadernos de mármol (blanco y negro)
- (2) carpetas de plástico (de preferencia con 3 agujeros)
- (1) un contenedor de toallitas de clorox
- (2) cajas de pañuelos
- Un paquete de 4 resaltadores

#### Ciencia:

• (1) cuaderno de mármol (blanco y negro)

#### Estudiantes inscritos en el programa de Lenguaje Dual

#### Clase de Artes del Idioma Español:

- Lapices de colores
- (2) carpetas de bolsillo

#### Matemáticas:

Divisores de a 5

#### Cienscia

 (1) carpeta de argollas de una pulgada en verde

#### **Clases Exploratorias**

#### **Digital Literacy:**

50 páginas de papel reforzado de hojas sueltas

#### STEM:

- 50 páginas de papel reforzado de hojas sueltas
- (1) carpeta de plastico Coro:
- Papel manuscrito de tapa roja (con hoja ancha) de Hal Leonard Wide
- (1) carpeta de plastico
- Lápices

#### Banda:

- "Sound Innovations" Libro 1
- (1) carpeta de plastico
- Instrumento en buen estado de funcionamiento y los accesorios necesarios Orchestra:
- Se requiere instrumento personal
- (1) carpeta de plastico Educación Físcia:
- Cerradura de combination (sin cerraduras con llave)
- Cambio de ropa
- Zapatillas o calzado deportivo
- Desodorante (sugerido)

#### Arte:

- Cuaderno de bocetos encuadernado con cable de 8.5"x11"
- (1) sacapunta de lapiz de mano
- (4) cajas de lápices
- (1) borrador grande
- (4) barras de pegamento

#### ENL:

• (1) Carpeta de plastico

#### Lectura de Wilson o Just Words:

- (1) Carpeta de plastic
- (3) marcadores negros de borrado en seco

# Lista de útiles escolares de grado 7/8 Escuela Secundaria South Ocean

2024-2025

Bienvenidos al año escolar 2024-2025. Todos los estudiantes deben tener su computadora portátil entregada por el distrito cargada todos los días listo para la escuela. Las mochilas deben guardarse en

#### Suministros para TODAS las Clases:

- Computadora portátil entregada por el distrito - cargada todos los días.
- (3) carpetas de argollas de 2 pulgadas. Una carpeta roja para los periodos 1, 2, 3, una carpeta en blanco para periodos 4, 5, 6, y una carpeta en **negro** para periodos 7, 8, 9.
- Divisores para cada clase/materia
- Papel reforzado de hojas sueltas por sujeto
- (2) cajas de bolígrafos negros/azules
- (2) cajas de lápices #2 perfilados
- (1) sacapunta de lapiz de mano
- Audífonos o Auriculares

# MATEMATICAS:

- (5) divisores
- (1) carpeta de bolsillo (que quepan en la carpeta de argollas)

## ELÁLGEBRA:

- (5) divisores
- Calculadora grafica Ti-84 Plus de Texas Instruments

#### INGLES:

- (5) divisores
- (1) cuaderno de mármol (blanco y negro)
- (1) Carpetas de 2 Bolsillo (para que quepan en el encuadernador)
- Resaltadores (varios colores mínimo 4)
- Notas Post-Its

#### CIENCIAS:

- (3) divisores
- Un estuche para lápices que quepa en la carpeta de argollas
- Bolígrafos & lápices
- Lápices de colores

#### CIENCIAS DE TIERRA:

- Fichas (índex cards)
- Resaltador
- Calculadora

#### CIENCIAS SOCIALES:

- (2) Divisores
- (1) Carpeta de 2 bolsillos (que quepa en la carpeta de argollas)
- (2) Resaltador

#### ESPAÑOL o FRANCÉS:

- Lápices de colores
- (2) Carpetas de 2 bolsillos

#### ARTE:

- Cuaderno de bocetos encuadernado con cable de 8.5"x11"
- (1) sacapunta de lapiz de mano, lapices y borador

#### ENL:

- (1) cuaderno de mármol (blanco y negro)
  - (1) carpeta de bolsillo

#### TECHNOLOGIA, TECHNOLOGIA DRONE, CARRERA y MANEGO FINAN-CERO

Carpeta de bolsillo

#### MUSICA GENERAL:

- Carpeta de bolsillo
- Una carpeta de argollas de 1 pulgada con papel de hojas sueltas para dejar en la clase.

#### SALUD & BIENESTAR:

Carpeta de bolsillo

#### CORO:

- Lápices para dejar en clase
- Papel manuscrito de tapa roja (con hoja ancha) de Hal Leonard

#### **BANDA:**

- (2) carpetas de bolsillo
- Innovaciones Sonoras Libro 2 "Sound Innovations Book 2"
- Instrumento en buen estado de funcionamiento y los accesorios necesarios

#### **ORCHESTŘA:**

- Compre o alquile un violín, viola o violonchelo
- Resina (para violín, viola o violonchelo)

#### EDUCACIÓN FÍSCIA:

- Zapatillas o calzado deportivo
- Cambio de Ropa
- Desodorante
- Candado/cerradura de combinación

#### Just Words o Lectura de Wilson:

(3) marcadores de borrado en seco 2. Carpeta de bolsillo

#### CSI o ENTENDIENDO DISASTRES:

- (1) carpetas de 2 bolsillos
- (1) paquete de lápices de colores

#### PRESENTACION y DEBATE:

(1) carpetas de 2 bolsillos

# Patchogue-Medford School District Junta de Educación

Marc Negrin, Presidente
Diana Andrade, Vice Presidente
Thomas P. Donofrio
Kelli Anne Jennings
Jennifer A. Krieger
Francis J. Salazar
Bernadette M. Smith
Dennis M. Logan, Secretaria (o) de distrito

ADMINISTRADORES DE LA OFICINA CENTRAL

Donna Jones, Ed.D. Superintendente de Distrito Escolar

Lori Cannetti Asistente Superintendente de Instrucción

Joey J. Cohen, Ed.D. Asistente Superintendente de Recursos Humanos

Jessica A. Lukas, Ed.D. Asistente Superintendente de educación especial y Servicios para alumnos

> Frank Mazzie Asistente Superintendente de Negocio

> > Timothy J. Piciullo, Ed.D. Director

Pilar Erdmann Sub Directora